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Zitat von Clubi 

Das sehe ich aus folgendem Grund ein wenig anders!

Im Gegensatz zum letzten Abstieg wird die jetzige Mannschaft nicht zerfallen.

Zuwenige Spieler haben sich in den Vordergrund gespielt, um wirklich attraktiv für
andere zu werden.

Somit gehe ich davon aus, dass wir mit einem stabilen Gerüst in die 2. Liga gehen.

Zudem gehe ich davon aus, dass diese Saison zumindest ein wirtschaftlicher Erfolg
war, was uns zumindest in Liga 2 einen gewissen Spielraum erlauben sollte, um das
bestehende Gerüst entsprechend zu verstärken.

Das dafür natürlich das entsprechende Führungspersonal nötig sein wird, sollte klar
sein.

Deshalb dürfte die kommende Woche, wenn der Neue VoSpo kommen soll, auch
extrem wichtig sein.

Alles anzeigen 

Substantiellen finanziellen Spielraum für Neuverpflichtungen in der 2. Liga wird es nur geben,
wenn wir lukrative Abgänge haben werden. Anders kannst du den Weg der Konsolidierung bei
verringertem Budget nicht einhalten.
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